
 
Antwort zur Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (Drucksache 3870/2020-2025) 
 
 

Obstbäume an der alten Sporthalle an der Grundschule Dornberg 

 
Text der Anfrage:  
 

Wie kann gewährleistet werden, dass die vorhandenen Obstbäume neben der alten 
Sporthalle Dornberg bei deren bevorstehendem Abriss unbeschädigt erhalten bleiben? 

 
 
Der Immobilienservicebetrieb teilt hierzu mit: 
 

Beim Rückbau der alten Sporthalle werden die vorhandenen Obstbäume erhalten 
bleiben. In der Außenanlagenplanung zum Neubau der Sporthalle (s. Anlage bzw. 
s. Rückseite) ist vorgesehen, dass sie ein Teil der Begrünung am neu zu erstellenden 
Verkehrsübungsplatz sein werden. Darüber hinaus werden zur Straße „Großer Kamp“ 
neue Obstbäume gepflanzt. 

 
 
 
 


